

アメイズ便り

ひな壇飾り



2月下旬～3月3日まで、ひな祭りのひな壇を飾りました。今回、初めて骨組みから作成に参加したのですが、説明書がなく、どう組み立てたらよいか職員同士で試行錯誤、骨組みは幾つかの鉄のパーツを組み合わせるので、これが一番大変でした。次に待っていたのが人形を並べる前の毛氈(もうせん)を階段状に折り、端を専用のクリップで留めるのですが折り目がうまくできず、またクリップが正面から見えない様留めたり等・・・組立に参加したユーリット職員、事務職員共にヘトヘトになっていました。その甲斐もあり、利用者様から「まあ、素敵！」や面会のご家族様からもお褒めの言葉を頂きました。

2018年
4月号



【利用料金お支払いについて】
利用料のお支払いは、毎月15日までとなっています。期日までにお支払いをお願い致します。尚、窓口でのお支払いは午前9時～午後6時30分までとなっております。

ご不便をおかけいたしますが、何卒宜しくお願い申し上げます。

3月25日に、おやつレク「たい焼き実演会」を実施しました。1階のティホールを会場として、時間ごとにフロアの入居者様に来ていただきました。たい焼き器による本格的な「たい焼き」皆様お味の方は如何でしたでしょうか??.今日はたい焼きの「あん」にじだわり調理したとの事で、結果は・・・?「すごく美味しい!」「またすぐにやつてもらいたい」など絶賛!

筆者も味見をさせて頂きましたが皮がパリッ」とタイプの美味しい、たい焼きがありました。

【お車で来訪される方へ】
先日、国道16号を工事されている業者が来訪し、予定では6月頃にアメイズ前の道路に「中央分離帯」を設置するというお話がありました。
従って、ハ王子インター方面から来訪される場合は「右折」ができなくなりますので、ご注意ください。また、ヒターン路の設置に関しては現在のところ不明ですので、この件につきまして変更等が分かり次第、再度掲載したいと思います。

おやつレク・たい焼き実演会

